

Servicio de Salud Maule entregó terreno para iniciar construcción del nuevo CESFAM Maule Norte

De los 13 Servicios Locales de Educación Pública calendarizados para recibir el servicio educativo, ocho lo harán el 1 de enero de 2025, cuatro serán pospuestos para el 1 de enero de 2026, y uno se encuentra en evaluación.



El pasado martes 24 de septiembre se llevó a cabo la entrega del terreno donde se construirá el nuevo CESFAM Maule Norte, dispositivo que permitirá brindar atención de salud a más de 30 mil usuarios de la comuna. La obra que será construida por la empresa Casaa considera un presupuesto para obras civiles de más de 8.444 mi-

llones de pesos financiados con fondos del Gobierno Regional del Maule.

El nuevo dispositivo de salud contará con una superficie de 2.728 metros cuadrados y será construido con materiales de alto nivel y tecnología, así lo dio a conocer el jefe de Recursos Físicos del Servicio de Salud Maule, Aníbal Lobos Cornejo “Estamos



en la comuna de Maule entregando el terreno para la anhelada construcción del CESFAM Maule Norte, este es un nuevo dispositivo que se suma a la red hospitalaria y de atención primaria. Es un CESFAM que cuenta con más de 2.700 metros cuadrados y que tiene una inversión en

obras civiles de más de 8.400 millones de pesos, más 750 millones de pesos en lo que significa equipamiento. Este es una obra muy anhelada, es un proyecto que lleva larga data y que finalmente se está concretando.”

Características del proyecto: 2 box clínicos multipropósi-

to, 3 box ginecológicos con baño, 6 box dentales, 4 salas de trabajo clínico grupales, 3 box psicólogos, box IRA – ERA, sala de podología, sala toma muestras, box vacunatorio, sala procedimientos y cirugía menor con vestidor, box curación y tratamiento, box atención urgencias, box ecografía, entre otros.